

南中だより

第3号 令和5年6月28日



地域の方に、グラウンドの木を切っていただきました

修学旅行を行いました

6月7日(水)～9日(金)に、2泊3日で、神戸・大阪・京都・奈良方面への修学旅行を実施しました。比較的近隣ではありますが、4年ぶりに2泊で県外への旅行となりました。

神戸では、「人と防災未来センター」を訪ね、阪神大震災について学びました。また、神戸市内で班別行動を行いました。2日目は、USJで楽しく活動しました。3日目は、京都・奈良へ移動して、二条城・清水寺・東大寺などの歴史的な建造物を見学しました。清水寺の周辺では班別での散策も行き、お土産を買うなどの楽しい時間を過ごしました。

近場での旅行となりましたが、移動時間が少ないこともあり、大変充実した活動になりました。生徒たちは、しっかりと学び、そして楽しむことができていました。送迎等にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



人と防災未来センター



メリケンパークへ集合



中華街 班別行動



遊覧船乗り場にて



USJ 入場前に



明石海峡大橋をバックに



二条城へ入場します



東大寺見学を終えました



USJを楽しんでいます

あいさつ運動を実施しています

つつじっ子会議では、毎月第1・3週の月・水・金曜日に、校内でのあいさつ運動を行っています。また、学期に1回、小中ともに同じ時期でのあいさつ運動を企画しています。

1学期は、6月26日(月)27日(火)の2日間実施しました。中学校では、普段のあいさつ運動の拡大版として、ボランティアの参加者を募り、たくさんの人数で行いました。期間中は、いろいろな場所で、元気な挨拶が聞こえました。



6月のあいさつ運動の様子

第1回進路説明会を行いました

6月20日(火)の5・6限に、第1回進路説明会を行いました。伊賀地区にある高等学校等の先生を学校に招き、各校の特色などの説明を聞きました。今年は、保護者の皆様にも参加していただくことができました。およそ半年後に行うことになる進路決定に向けて、各校からの説明は大いに参考になったことと思います。

進路の決定に向けては、家庭での話し合いが大切になります。今回の説明をもとにご家庭で話し合いを重ねていただきたいと思います。また、各高校のHPには、高校生活の紹介をはじめ、たくさんの情報が掲載されています。そちらも、ぜひチェックしてみてください。

新制服のデザインが決定しました

昨年度からお知らせしておりますように、本校では令和6年度よりブレザータイプの新制服を導入します。

5月に制服メーカーによるプレゼンテーションを実施し、保護者代表の方を交えて、制服検討委員会を行い検討した結果、基本的な制服のデザインが決定しました。右の写真のように、上着は濃紺のブレザー、ズボン・スカートは濃いグレーとなります。

この後、生徒会を中心として、在校生へのアンケートを行い、ネクタイ・リボン・エンブレム・ボタンといった細部のデザインを決定していきます。また、夏服の規定や制服の下に着るシャツなどの規定について、校内で必要なことを決定していきます。

決定した内容につきましては、令和6年1月に予定しております、令和6年度の「入学予定者説明会」において、伝えさせていただく予定です。

